

PROVINCIA



Sobre estas líneas, el general jefe Aparicio pasa revista a las tropas. Arriba, a la derecha, algunas de las personalidades que acudieron al acto, como el obispo civitatense (Foto: Mondrián)

Europa rinde homenaje a los héroes del Bicentenario y se postra a sus pies

Jornada simbólica. Los momentos más emotivos se vivieron en el momento de izar las banderas de los países implicados en la contienda y cuando sonaron los himnos nacionales.

10/07/2010

Mondrián / David Rodríguez

Ciudad Rodrigo se vistió de gala en el día de ayer para rendir homenaje a los héroes que defendieron la plaza mirobrigense hace 200 años en la Guerra de la Independencia. En un acto sencillo y breve, pero a la vez emotivo e intenso, se recordó el duro asedio que sufrió la ciudad por parte de las tropas napoleónicas.

Los actos de homenaje se desarrollaron en la plaza de Herrasti, lugar cargado de simbología en la celebración de este Bicentenario. Fue precisamente por la Brecha de la muralla que da acceso a esta plaza, por la que los franceses entraron a la ciudad una vez que las tropas mirobrigenses, encabezadas por el general Herrasti, capitularon.

El coronel de división y general jefe de la Fuerza Logística Operativa del Ejército de Tierra español, el mirobrigense Juan Enrique Aparicio Hernández, presidió la ceremonia de homenaje, que se abrió con el paso de revista del propio general Aparicio a las tropas desplegadas en la plaza, pertenecientes al Regimiento de Especialidades de Ingenieros número 11 de Salamanca.

Protagonistas, las banderas

A continuación, se izaron las banderas de los países que estuvieron implicados en la contienda histórica de hace 200 años: Francia, Portugal, Gran Bretaña y España. Según

eran izadas, la banda militar de Ingenieros interpretaba los himnos nacionales de cada país.

Las banderas fueron transportadas hasta los mástiles por varios miembros del Botón Charro de Miróbriga, ataviados con el traje típico charro. La interpretación del himno español, en último lugar, fue seguida de forma muy respetuosa por todos los allí congregados.

Para que el recuerdo de este homenaje perdure, el general Juan Enrique Aparicio y el alcalde de Ciudad Rodrigo, Javier Iglesias, descubrieron una placa conmemorativa de la efeméride. A la vez, la Coral del Bicentenario interpretaba el himno de Ciudad Rodrigo. Al finalizar esta interpretación se escucharon vivas a Miróbriga, Ciudad Rodrigo y España.

Tras la intervención del alcalde, se desarrolló un acto de homenaje a los soldados de todos los tiempos de España que murieron defendiendo la patria. Ante el monumento en honor a Herrasti situado en la plaza, el general jefe Aparicio, y el alcalde Javier Iglesias, acompañados de descendientes del general Andrés Pérez de Herrasti, depositaron una corona de flores. Para finalizar el homenaje, los miembros del ejército realizaron varias salvas de honor.

La multitud se congrega

Las limitaciones de espacio de la plaza de Herrasti hicieron que tuviera un mayor seguimiento por parte del público el desfile militar desde la citada plaza hasta la Plaza Mayor. Según datos facilitados por la Policía Local, en la plaza de Herrasti se dieron cita unas 600 personas, y siguieron el posterior desfile unas 3.500. Con las calles y plazas engalanadas con la bandera española se desarrolló un rápido, pero muy sentido desfile.

En la Plaza Mayor, a las puertas del Consistorio, la banda militar de Ingenieros interpretó varias piezas para el disfrute de mirobrigenses y forasteros, en una calurosa mañana de sábado en Miróbriga.

Para cerrar los actos, las autoridades civiles y militares realizaron una visita guiada a la exposición La ciudad frente a Napoleón, Bicentenario del Sitio de Ciudad Rodrigo 1810, que acoge el palacio de Los Águila.